



A un mois du choc des barrages contre le Cameroun, le sélectionneur des Fennecs était face à la presse, ce dimanche 27 février.

L'Algérie entend bien se servir de cet échec de la CAN pour repartir de l'avant et se qualifier pour le Mondial 2022 « J'ai un goût amer de cette CAN, les joueurs ont un sentiment d'humiliation. Il faut faire fort pour ne pas aller en 8e de finale. Ça reste en moi, on va très vite se replonger sur l'objectif principal. Chaque jour on y pense, ils y pensent. ».

Une double confrontation face au Cameroun qui va ramener les champions d'Afrique déçus à **Japoma**, pelouse de sinistre mémoire pour eux. « Normalement ils jouent à Yaoundé. Exceptionnellement ils nous font jouer à Japoma. On est traumatisés par la pelouse, pas par le stade, ni la ville. On ne se déplace pas pour faire du tourisme », prévient Belmadi, qui lance un appel à ses compatriotes. « On sait que nos supporters nous attendent à Blida. Il faut que notre stade soit la Bombonera. On joue le match retour dans notre pays, la qualification ne peut pas nous échapper. On veut la fêter avec notre peuple. » Bonne nouvelle : contrairement à celle de Japoma, la pelouse de Blida est « nickel ». |